



Los países europeos debaten la situación laboral romaní

Miembros del proyecto Working Roma se reúnen en Sevilla y Andújar

MARÍA ANTÓN TORRÚS

Andújar y Sevilla fueron escenario, a lo largo de dos jornadas, de un congreso de carácter internacional. Bajo el título “La discriminación laboral de la comunidad gitana”, los nueve representantes de los países europeos del proyecto “Working Roma” se dieron cita en estas dos ciudades.

El congreso dio comienzo en Andújar. Los socios tuvieron la bienvenida del alcalde de la ciudad, Francisco Huertas, y de la concejal de Promoción Local, Encarna Camacho. Así, comenzó un encuentro con la comunidad gitana local en el que se debatieron y expusieron diferentes situaciones referidas al mercado laboral. Los participantes también contaron sus experiencias en cuanto a la inserción laboral. En este congreso, el coordinador del programa Working Roma, Antonio Jesús Rodríguez, dio paso a la presentación de cada uno de los socios que representan a los países que componen el proyecto europeo. En este encuentro también se dio a conocer cuál es la situación laboral de la comunidad gitana en la ciudad de Andújar y, en general, en la comunidad de Andalucía.

Por su parte, la concejal de Promoción Local destacó “la gran afluencia y la aceptación” de la formación ofrecida a través de Working Roma. Por otro lado, Iva Evguenieva, como representante del Instituto de Estudios y Desarrollo Laboral de Bulgaria, se refirió a la importancia de la reunión “con profesionales de los países porque podemos comunicar y entender mejor cuál es la situación del colectivo romaní en cada



ENCUENTRO. Los miembros del proyecto Working Roma se reunieron en el Palacio de los Niños de Don Gome.

zona, ya que, lo que pasa aquí no es lo mismo que lo que pasa en Bulgaria”. “Es muy importante que, desde el punto de vista profesional, este colectivo reciba una formación para poder encontrar un trabajo a largo plazo y que puedan mejorar su calidad de vida”, indicó la representante búlgara.

Por otro lado, la capital hispanense fue el escenario elegido para la segunda jornada de trabajo y, así, poner el broche final a este congreso internacional. El aula magna de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad

El seminario finalizó con la celebración de una jornada en la ciudad de Sevilla

de Sevilla acogió este encuentro. El seminario fue inaugurado por la consejera de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, María José Sánchez Rubio, y Francisco Huertas. Este encuentro internacional, acogió las ponencias de Juan de Dios Ramírez

Heredia, presidente de la Unión Romaní y primer eurodiputado gitano, y Juan Manuel Reyes Campos, director de la Fundación Secretariado Gitano en Andalucía. En una segunda parte, Beatriz Carrillo de los Reyes, presidenta de Fakali-Amuradi, de la Federación Andaluza de asociaciones de mujeres Gitanas y la Asociación de Universitarias Andaluzas, participó con una ponencia. Como broche final, este encuentro llegó a su fin con la intervención en el acto de la productora y directora de cine y televisión, Pilar Távora.